

**BOLSA DE PARÍS FUE LA QUE MÁS RETROCEDIÓ TRAS EL LLAMADO DE PRESIDENTE EMMANUEL MACRON A COMICIOS LEGISLATIVOS ANTICIPADOS:**

## Bolsas europeas y moneda única reaccionan con baja moderada tras giro hacia la derecha de Parlamento Europeo

Las bolsas europeas cerraron el lunes con bajas moderadas, al igual que el euro, tras el giro hacia la derecha en las elecciones del Parlamento Europeo (PE) y luego del sorpresivo anuncio de comicios legislativos anticipados en Francia, en un intento del Presidente Emmanuel Macron por bloquear el camino al poder de Marine Le Pen.

La plaza más damnificada fue la bolsa de París, que terminó la jornada con un retroceso de 1,35%, mientras los tipos de interés franceses subieron significativamente, ante la incertidumbre de qué pasará con las reformas impulsadas por Macron al adelantar las elecciones legislativas.

"Macron se está arriesgando con la política inter-

na, lo que podría ser contraproducente, provocando el estancamiento de los esfuerzos de reforma", dijo David Chappell, gestor de fondos sénior de Columbia Threadneedle Investments, que tiene US\$ 652.000 millones de activos bajo gestión.

En Londres, la bolsa cayó un 0,20%, la de Fráncfort y la de Milán perdieron un 0,34% y Madrid cedió un 0,42%, tras los resultados electorales en que se registró un aumento de escaños de partidos ultraconservadores y de extrema derecha, que se colocan como primera fuerza en Francia, Italia, Países Bajos o Austria.

El euro, en tanto, se depreció respecto al dólar tras la celebración de las elecciones al Parlamento Europeo

y cayó hasta los 1,0736, su nivel más bajo desde principios de mayo. Por su parte, el Banco Central Europeo (BCE) fijó el tipo de cambio en 1,0756 dólares.

Ebury, una *fintech* especializada en pagos internacionales e intercambio de divisas, consideró que las elecciones europeas podrían influir por primera vez en los mercados de divisas, "ya que el giro a la derecha ha aumentado la incertidumbre".

El presidente del Bundesbank, Joachim Nagel, llamó a mantener la cautela después de que el BCE recortara las tasas de interés en 0,25 pb el pasado jueves tras dos años de restricción monetaria.

En Chile, la cotización del euro subió \$2,83 a \$993,37.



La bolsa de París cayó un 1,35% en la jornada del lunes, luego del sorpresivo anuncio de comicios legislativos anticipados en Francia.